

【新型コロナウイルス】施設閉鎖や活動制限に係る措置の拡大等に関する豪首相記者会見

● 3月24日, モリソン首相は国家内閣後の記者会見で, 3月25日深夜から閉鎖される施設や制限が課せられる活動の拡大について発表しました。

● その際にグループでの活動は避けるよう呼びかけました。

3月24日, モリソン首相は記者会見を行いました。

1 23日正午から閉鎖されているレストラン等の施設に加え, 3月25日23時59分(現地時間)から, 遊園地, 博物館, 美術館, 図書館等が閉鎖対象となります。対象となる施設の詳細については, 豪首相府メディア・ステートメントをご覧ください。

2 モリソン首相は, グループでの活動は避け, 必要物資の購入や在宅勤務が不可能な場合の仕事を除く必要でない外出は避け, 個人宅への来客も最小限に抑えるように求めました。また, 結婚式は5人以下, 葬儀は10人以下で, 社会的距離をとるルールを守った上で実施することを求めました。また, バーベキュー等の個人宅での私的なパーティーについても, 行わないように求めました。

3 従来から, 豪州人に対する渡航禁止勧告が出されていましたが, 今回, 一部の例外を除き, 豪州人の海外渡航が禁止されました。

豪首相府メディア・ステートメント

<https://www.pm.gov.au/media/update-coronavirus-measures-24-March-2020>

豪首相記者会見記録

<https://www.pm.gov.au/media/press-conference-australian-parliament-house-5>